
 
 
 

 

El PRC reitera su petición para iluminar el Ayuntamiento 
de Santander con los colores de Cantabria en el Día de 
las Instituciones 
 

Los regionalistas señalan que es el “tercer año consecutivo” que proponen 
esta iniciativa y subrayan la importancia de este día para los cántabros y los 
santanderinos 
  

Santander, 2 de julio de 2025 

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander ha reiterado “por tercer año 

consecutivo” su petición para que la fachada del Consistorio se ilumine con los colores de la 

bandera de Cantabria con motivo del Día de las Instituciones, el próximo 28 de julio.  

Los regionalistas han recordado en un comunicado que se trata de una fecha de “gran 

importancia para todos los cántabros y cántabras” y por ello consideran que es “lógico y 

razonable” que el edificio consistorial del principal ayuntamiento de la Comunidad Autónoma” 

luzca los colores de la bandera autonómica “en un día tan señalado”. 

Así, han subrayado que no es la primera vez que plantean esta propuesta, cuya finalidad es 

“rendir homenaje a nuestras raíces y fomentar el sentimiento de pertenencia a Cantabria”. No 

obstante, el equipo de Gobierno que encabeza Gema Igual “ha desoído sistemáticamente la 

petición”. Sin embargo, desde el PRC confían en que este año se produzca un “cambio de 

actitud” después de que el Gobierno de Cantabria, también del Partido Popular, haya decidido 

fijar como festivo regional este día. 

El Día de las Instituciones conmemora la constitución de la Provincia de Cantabria en 1778, a 

partir de la aprobación de las Ordenanzas por parte de la Junta General de los Nueve Valles 

reunida en Bárcena la Puente, hoy Puente San Miguel. “Un hecho que marcó un antes y un 

después en la historia de Cantabria, al consolidar una identidad común a través de la unión 

administrativa y territorial de los valles cántabros”. 



 
 
 

 

Sobre la viabilidad de la iniciativa, ya que la excusa que dio el Ayuntamiento hace unos años es 

que “anochecía muy tarde”, los regionalistas han destacado que “sí es posible” ya que hace 

apenas unas semanas la fachada se iluminó de azul con motivo del Día de Uruguay.  

Por ello, el Grupo Municipal Regionalista ha vuelto a registrar formalmente esta petición “con la 

esperanza de que esta vez sea escuchada y atendida”. 

 

 

 

 

 

 


